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平成２６年第４回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

 平成２６年１２月５日（金） 平江議員，野口議員，今中議員，田尻議員 

      １２月８日（月） 中口議員，芥川議員，樫﨑議員，福田議員 

 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）高齢者福祉 

要旨 

① 第６期介護保険事業について 

② 本市の在宅介護を軸とした福祉政策の展望について 

健康福祉部長 平江光輝議員 

（2）障がい者福祉 

要旨 

① 就労支援継続支援事業の現状 

② 障がい者の自立支援について 

健康福祉部長 

（3）教育環境 

 要旨 

① 小中学校の通学路の状況について 

建設部長 

教育部長 

２ （1）砂防ダムと間伐促進 

要旨 

① 砂防ダムの現状について 

② 水害対策に砂防ダム活用について 

③ 間伐促進と森林の保水について 

 

 

建設部長 

建設部長 

経済部長 

野口修一議員 

（2）小学生の通学 

要旨 

① 小学生の通学の現状について 

② 少子化とスクールバスについて 

 

 

教育部長 

教育部長 

教育長 

（3）在宅介護と介護者支援 

要旨 

① 高齢者の在宅介護者の人数について 

② 在宅介護家庭の支援について 

③ 在宅介護家庭支援の専門家会議について 

健康福祉部長 

３ 

 

（1）西部活性化対策について 

要旨 

① 保育所が減った後での子育て世代定住策 

② 在園児，その保護者のフォローを 

③ 空き家対策と婚活支援 

 

 

市長 

健康福祉部長 

企画部長 

今中真之助議員 

 

（2）干潟景勝地について 

 要旨 

① 島山の遊歩道整備の進捗または考え 

② 展望台設置を 

 

 

建設部長 

企画部長 
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（3）山間地の災害対策 

 要旨 

① 災害対策が急務な場所 

② 優先順位 

建設部長 

 

 

 

４ （1）街路灯の LED化について 

要旨 

① 市街地の街路灯の現状について 

② 街路灯（ナトリウム灯）を LED化するメリットについて 

③ 街路灯（ナトリウム灯）の LED 化を進める必要があると

思うが 

経済部長 田尻正三議員 

５ （1）地域創生（まち・ひと・しごと創生法）について 

要旨 

① 法の概要と本市の取組みの現状について 

② 今後の対策について 

 

 

企画部長 

市長 

中口俊弘議員 

（2）結婚支援活動事業について 

 要旨 

① 事業推進の経緯及び本市，広域連合等主催過去 3年間のイ

ベント開催状況について 

② 市民窓口（受付・相談窓口）の開設について 

企画部長 

（3）安全・安心元気なまちづくりについて 

 要旨 

① 網津防災センター（仮称）避難道路等の安全対策について 

② 人的被害防止を中心とした鳥獣被害防止対策について 

 

 

総務部長 

経済部長 

６ （1）省エネ対策について 

要旨 

① 道路照明灯（街路灯）にリース方式による LED 照明の導

入推進について 

総務部長 芥川幸子議員 

（2）特別支援教育について 

 要旨 

① 「読み」が苦手な生徒児童向けの「デイジー教科書」の提

供について 

 

 

教育部長 

市長 

（3）子どもを産み育てやすい環境づくりについて 

 要旨 

① 「妊娠・出産包括支援モデル事業」について 

② 「保育ママ」制度について 

健康福祉部長 

（4）若者の定住・移住の促進施策について 

 要旨 

① 「地域おこし協力隊」事業（総務省）の活用について 

企画部長 

市長 
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７ （1）防災対策について 

要旨 

① 宇土市自主防災対策についての計画及び状況 

② 年度別火災発生件数の過去 5年間の推移及び対策 

③ 発火の恐れがある電化製品リコール対策及び現状把握  

総務部長 樫﨑政治議員 

（2）介護サービスについて 

 要旨 

① 宇土市における介護施設数の過去 5年間の推移 

② 住所地特例について 

施設所在地に住所を移した場合，施設入所前の市町村の

介護保険被保険者として取り扱われる住所地特例が使え

ない施設だと他の市町村から沢山移り住んできたら，介護

保険料を上げなければならなくなる可能性が出てくるが 

③ 介護施設の建設について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

市長 

 

 

 

市長 

８ （1）米価暴落に対する対応について 

要旨 

① 米価の前年比減収はどうなっているか 

② 米価下落に対する国・県の対策は 

③ 市の対策について 

 

 

経済部長 

経済部長 

経済部長 

市長 

福田慧一議員 

（2）学校図書館の充実について 

 要旨 

① 司書の配置と児童生徒の利用状況，図書の整備について 

② 利用状況について学校間の格差があるがなぜか 

③ 専任，専門，正規の学校司書の計画的な配置を 

 

 

教育部長 

教育部長 

教育部長 

教育長 

（3）小規模企業振興基本法について 

 要旨 

① 小規模基本法に対する市の考えは 

② 基本計画をどう進めるか 

③ 小規模事業者の仕事確保に対する市の対策は 

 

 

経済部長 

経済部長 

経済部長 

市長 

 

※ 質問内容・答弁者等は変更になる場合があります。 


